



R6. 7. 31 すみだこども園

暑さも日々増していき、本格的な夏がやってきました。子どもたちはそんな暑さにも負けず、汗をいっぱいかきながらも夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。8月もたくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息をとりながら、体調の変化に気を付けつつ、暑い夏を楽しく元気に過ごしていきたいと思います。



<水遊び・プール遊び>

プールバッグを持って、嬉しそうに登園する子どもたち。「今日はプールする？」と毎日の水遊び、プール遊びを本当に楽しみにしてくれています。また、雨が降っている日には、「今日はプールできひんなあ」と残念そうに言いあう姿も見られています。初めての大きなプールに大喜びの子どもたち！ちょっぴり緊張している子もいましたが、すぐに慣れて素敵な笑顔を見せてくれます。ワニさん泳ぎをしたり、フープの中をくぐったり、スーパーボールを入れて宝探しをしたり…両手いっぱいにスーパーボールを抱えて、「見て～！」と嬉しそうに見せに来てくれました。

プール遊びができない日には、ぞうさんシャワーをしたり、クレプ紙を使って色水遊びをしたり、泡遊びやシャボン玉をして楽しんでいます。これからが夏本番。体調管理に気をつけながら、夏ならではの遊びを思いっきり楽しんでいきたいと思っています。



<じぶんで、じぶんで！>

先日から、自分の給食は自分で配膳する練習を始めました！お盆の上にスプーン、ごはんやおかずを載せて、落とさないようにゆっくりと慎重に自分で運んでいます。最初はよそ見をしてしまい、お茶がこぼれてしまったりすることもありましたが、段々と慣れて上手に運べるようになってきています。苦手な食べ物がある時には、「減らしてください」と伝えられるようにもなりました。また、ご飯をお茶碗によそうことにも挑戦！毎日少しずつできることが増え、子どもたちの成長を日々感じています。

<アイスをつくったよ>

「アイスクリーム」の歌を歌い、毎日「アイス食べたいなあ」「チョコのアイスがいい！」とお話していた子どもたち。そこで、和紙を使ってアイスクリームの製作を行いました。和紙にマーカーで好きな絵を描き、霧吹きで水をかけると色が混ざってにじんでいく様子に興味津々！コーンにも模様を描いて、こあらぐみのアイス屋さんがオープンする予定です♡

<夏祭り>

先日は、暑い中夏祭りに参加していただきありがとうございました。「くじびきでキラキラ当たった！」「かき氷食べた！」と嬉しそうにお話してくれました。みんなで練習していたおばけの花火音頭も、お家の方と一緒に踊ることができて子どもたちも嬉しかったと思います。夏の思い出になってくれていると嬉しいです。

★配膳時にマスクを使用するので、体操服のズボンのポケットに名前を書いたマスクを1枚入れてあげてください。予備のマスクもカバンに入れていただけると助かります。お家でマスクをつける練習もしてみてくださいね。

★8月中に、クッキングをしようと思っています。自分で着脱ができるエプロン、三角巾、マスクのセットを準備ができたら持ってきてください。よろしくお願いいたします。